

# Cábalmo

REVISTA DE ESTUDIOS JURÍDICOS

Número 7 / Julio 2017



FACULTAD DE  
DERECHO

- SIDH y mujeres en movilidad
- Ponderación y proporcionalidad en el caso Kimel-Argentina de la Corte IDH
- Poder constituyente y derecho internacional de los derechos humanos
- ¿Es justiciable el artículo 26 de la convención interamericana sobre derechos humanos?
- El control de convencionalidad en la administración pública. Posible aplicación de la doctrina del margen de apreciación nacional
- Sistema interamericano y calidad de la justicia con perspectiva de género